

La Gazette de Sainte Marie



Gazette n°31

3^{ème} trimestre 2024

L'édito, Par Bérengère Gallot, présidente du Conseil d'Administration.



Chers résidents, familles, bénévoles et professionnels,

La Fête de l'été et l'inauguration de la Fresque nous ont apporté le soleil qui nous a manqué au cours de ce printemps pluvieux et souvent gris. Gardons espoir que l'été s'installe vraiment et nous réchauffe. Les chapeaux et casquettes apportés par le père Noël ne demandent qu'à être portés.

Un succès que cette fête de l'été qui nous a rassemblés dans la joie et la bonne humeur. La fresque du patio a été célébrée comme il se doit et j'avoue que lorsque j'arrive à Sainte Marie, j'ai envie de plonger dans la mer !

Au cours de cet été sont et seront fêtés les anniversaires de trois centenaires : Madame Anne Sadoun a eu 105 ans le 21 juin ; Madame Suzanne Rabillier aura 102 ans le 24 juillet et Madame Andrée Renou atteindra l'âge de 103 ans le 29 août. Quel honneur pour Sainte Marie d'héberger ces trois grandes dames et de partager avec elles souvenirs et tranches de vie.

Le mercredi 17 Juillet, vous pourrez revoir avec plaisir le groupe Ukrainien « Constellation des Carpates » chanter et jouer de la musique traditionnelle à l'Eglise Saint-Hilaire de Talmont, un très beau concert donné chaque année au profit de l'Ukraine.

De bons moments à venir et à partager !

Je vous souhaite à tous de passer un bel été chaud mais pas trop !

A bientôt.

Bérengère GALLOT

La doyenne de la maison a fêté ses 105 ans !

Anne, pétillante doyenne de Sainte Marie, a fêté son anniversaire entourée de sa famille, des résidents, du personnel de la maison et de Mr le Maire. Avec son humour et son caractère bien trempé, on ne s'ennuie pas. Nous lui souhaitons encore de nombreux bons moments de joie et de partage à Sainte Marie !



La fête de l'été

Le 8 juin a eu lieu notre traditionnelle Fête de l'été. Les danseuses Tahitiennes de Mavé Mai et le groupe O'Bezoune ont assuré l'ambiance et fait venir le soleil. Petits et grands ont passé un bon moment, autour des jeux et des crêpes !





Les confidences ...

De Mr Michaud Daniel, résident à Sainte Marie depuis 2 mois.



Je suis né en 1947 à Sainte Flaise des Loups. Mes parents étaient agriculteurs et j'étais entouré de deux sœurs. J'étais un enfant sage, pas mauvais à l'école et un peu malicieux. J'ai arrêté l'école à 14 ans pour pouvoir travailler à la ferme avec mes parents, mais j'ai continué les cours par correspondance. Je remplaçais aussi les facteurs des alentours. J'aurais pu progresser à la Poste mais j'ai préféré rester aider mes parents.

Ensuite, j'ai rencontré Françoise, mon épouse, lors d'un bal à La Chapelle Hermier, c'était une copine de mes cousins. Elle partait en voyage scolaire le lendemain et j'ai eu la bonne surprise de recevoir une carte postale de sa part. Nous nous sommes mariés 4 ans plus tard et notre fille, Anita, allait naître le mois suivant.

Nous avons habité près de mes beaux-parents, eux aussi agriculteurs, et ils nous ont cédé des terrains. Nous nous sommes alors lancés dans la culture du tabac. Semer, arroser, bâcher, traiter, ramasser, sécher, mettre en bottes puis vendre au SEITA... la culture du tabac n'est pas de tout repos! Nous produisions aussi des graines de haricots verts. En parallèle, nous travaillions tous les deux à l'extérieur. Je faisais les 3/8 chez Atlantique où j'étais peintre.

J'ai toujours été très investi dans l'entreprise ; j'étais délégué du personnel et secrétaire du comité d'entreprise. Une vie bien remplie, durant laquelle nous ne connaissions pas les weekends !

11 ans après notre fille, nous avons eu notre fils, Yann, qui dès ses 3 ans montait avec moi sur le tracteur. Aujourd'hui, nous avons 3 petits fils et un arrière-petit-fils va naître cet été, quel bonheur !

Quand on a enfin levé le pied, j'ai pu faire de la pétanque avec les copains (j'ai été président du club d'Aubigny), aller à la pêche, à la chasse... J'ai pris ma retraite à 60 ans, mais mes pépins de santé ont commencés. Il y a 14 ans, le médecin ne me donnait que 2 mois à vivre et me voilà ici aujourd'hui, on peut dire que j'ai bien résisté !

Je suis entré ici suite à une chute qui m'a valu une double fracture des poignets. Une fois les plâtres retirés, je me suis refracturé les deux poignets, j'espère bien pour la dernière fois ! Ma femme m'a rejoint à Sainte Marie il y a un mois. Ici je trouve les gens sympathiques, je suis ouvert, j'aime parler avec tout le monde, pourvu que ça dure comme ça !



Les nouveaux élus au Conseil de Vie Social

Le 4 juillet ont eu lieu les élections des représentants au CVS. Le CVS est un temps de partage qui permet d'améliorer la qualité de vie des résidents au sein de la maison. Représentants des résidents, des familles, du personnel, des bénévoles et du conseil d'administration se réunissent 3 fois par an. Les comptes rendus de ces réunions sont à votre disposition face à l'accueil.

Voici les représentants élus, n'hésitez pas à leur transmettre vos demandes :

- Représentants des résidents : Mme Guibert Paulette (Présidente), Mr Vrignon Pierre (Vice président), Mme Picquet Françoise, Mme Michaud Françoise, Mr Michaud Daniel.



- Représentants des familles : Mme Huin Marie-Odile (fille de Mme Nicolas), Mr Renou Claude (mari de Mme Renou Nicole), Mr Tavenard Pierre (mari de Mme Tavenard Chantal).
- Représentants du personnel : Ophélie Magneau (aide-soignante), Christelle Bauget (aide-soignante), Julie Rochet (psychomotricienne).

Qui est ce ?

Saurez-vous deviner qui sont ces résidents ?... avec quelques années de moins !



Qui Est-ce ?





Mr André Lambert, lors de son service militaire.



Mme Marie Thérèse Mongin, lors de son mariage.



Mme Marcelle Chaigne, à l'âge de 20 ans, lors de son mariage.



Mme Marie Thérèse Bouteau, à l'âge de 27 ans, lors de son mariage.



Mr Claude Tremblais, à l'âge de 20 ans.



Le carnet de la maison

Les anniversaires à fêter :

- **Juillet** Mme Vilain (le 4), Mr Allaizeau (le 5), Mme Baudon (le 5), Mme Lermite (le 8), Mme Brisson (le 12), Mme Rabillier (le 24), Mme Norac (le 27), Mme Picquet (le 27), Mr Marinier (le 29).
- **Août** : Mme Thibaut (le 10), Mme Bouteau (le 11), Mme Jacolot (le 14), Mme Moser (le 21), Mme Loin (le 22), Mme Renou A (le 29), Mme Gonnord (le 31).
- **Septembre** : Mme Doussin (le 8), Mr Ferré B (le 10), Mr Riou (le 10), Mme Coquillon (le 14).

Les anniversaires seront fêtés le 31 juillet, 27 août et le septembre.

Arrivées: Nous avons le plaisir d'accueillir à Sainte-Marie Mr Michaud, Mme Gonnord, Mme Norac, Mme Reverseau, Mme Michaud, Mr Koechlin:



Bienvenue !

Pensées pour :

Mr Pé André, Mme Naulin Evelyne, Mr Prévault Claude, Mme Peroy Michelle qui nous ont quittés. Nos meilleures pensées à leurs proches...



Nous souhaitons aussi rendre hommage à **Mme Maria Caillé**, qui a été bénévole dans notre Maison durant de très nombreuses années.



Quelques évènements à venir...

Mardi 30 juillet : Concert de violons, « Duo Antarès » à partir de 15h à l'Ehpad.

CONCERT de musique traditionnelle ukrainienne par le groupe « Constellation des Carpates »



Mercredi 17 juillet à 15 h 00
Eglise Saint-Hilaire de Talmont
Entrée : 5 €. Ouvert à tous.



Maison

Sainte Marie

E.H.P.A.D.